
＜ホワイトボード購入＞(11/9) 

上田市から「特色ある学校づくり」の交付金をいただき、ホワイトボードを購入しました。 

数学で、プロジェクターを使ってホワイトボードに関数を写しています。 

 

ホワイトボードの利点は、書き込めるということです。 

 

実物投影機で写し、スクリーンショットで静止画像にします。あっ指が写ってしまいました(^_^;) 

  

教材の「見える化」に一役買っています。 


